

H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO, QUINTANA ROO

CUARTO INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES

**COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA PREVENTIVA,
TRÁNSITO, PROTECCIÓN CIVIL, BOMBEROS, RESCATE,
EMERGENCIAS MÉDICAS Y DESASTRE**

**PRESIDENTA DE LA COMISIÓN:
MTRA. ERIKA LIZBETH CORNELIO RAMOS**

CHETUMAL, QUINTANA ROO A 4 DE NOVIEMBRE DE 2025

**H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO
DE OTHÓN P. BLANCO, QUINTANA ROO**

**CUARTO INFORME TRIMESTRAL
DE ACTIVIDADES**

**COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA PREVENTIVA,
TRÁNSITO, PROTECCIÓN CIVIL, BOMBEROS, RESCATE,
EMERGENCIAS MÉDICAS Y DESASTRE**

**PRESIDENTA DE LA COMISIÓN:
MTRA. ERIKA LIZBETH CORNELIO RAMOS**

CHETUMAL, QUINTANA ROO A 4 DE NOVIEMBRE DE 2025

MENSAJE

Querida familia othonense:

Con compromiso y amor por nuestra tierra, me dirijo a cada una de las personas que habitamos en este bello municipio, para compartir los avances del trabajo realizado durante el cuarto trimestre del periodo 2024-2025, en mi calidad de **Presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres y Décimo Tercera Regidora** del Honorable Ayuntamiento de Othón P. Blanco.

Durante los meses de julio, agosto y septiembre, impulsamos con determinación acciones orientadas a fortalecer la prevención del delito, mejorar la seguridad vial, pero sobre todo a actuar de forma conjunta ante los desastres naturales que nos azotan de forma constante en nuestro territorio. Cada paso que damos en esta Comisión está inspirado en la convicción de que **la seguridad pública es un derecho humano fundamental y que la paz social se construye en colectivo**.

Nuestro trabajo no se ha limitado a las reuniones en Cabildo: hemos estado presentes en las calles, en las colonias y en los espacios públicos donde la ciudadanía expresa sus preocupaciones y necesidades. Realizamos recorridos por distintas zonas de la ciudad y comunidades de nuestro municipio para levantar denuncias, identificar problemáticas y escuchar de viva voz a las y los vecinos sobre temas como el **alumbrado público, la presencia de patrullas, el estado de las vialidades y los servicios de emergencia, todos asuntos que preocupan y ocupan a esta Comisión**.

Asimismo, hemos mantenido una coordinación estrecha con las áreas operativas de esta administración municipal, como las Direcciones de **Seguridad Pública, Protección Civil y Bomberos**, así como con la Administración Pública Estatal a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Dirección de Transito Estatal, fortaleciendo los canales de comunicación para garantizar una atención más oportuna ante incidentes, accidentes o situaciones de riesgo.

Desde la **Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres**, seguimos sembrando acciones firmes que buscan proteger la vida, cuidar los espacios públicos y promover una cultura de responsabilidad y respeto entre todas y todos.

Gracias por acompañarme, por participar, por confiar y por exigirnos más. Hoy, al cerrar este cuarto trimestre de trabajo, reafirmo mi compromiso de seguir sirviéndoles con entrega, cercanía y responsabilidad. **Sigamos construyendo juntos un Othón P. Blanco más seguro, más fuerte y en Paz para todas las personas que lo habitamos.**

Con todo el respeto, el compromiso y la convicción de servirles.

Mtra. Erika Cornelio Ramos

Presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastre.
Décimo Tercera Regidora del H. Ayuntamiento de Othón P. Blanco.

INTRODUCCIÓN

El presente documento constituye el Cuarto Informe Trimestral de Actividades correspondiente a la Décimo Tercera Regiduría del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Othón P. Blanco, en su calidad de Presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastre, elaborado en estricto apego a los principios de transparencia, legalidad, rendición de cuentas y responsabilidad institucional.

Este informe comprende las acciones desarrolladas durante el periodo de **julio, agosto y septiembre del año 2025**, en el marco del **ejercicio constitucional 2024–2027**, con lo cual se concluye el primer año de trabajo de la actual administración municipal.

Su elaboración se sustenta en lo dispuesto por el **artículo 115, fracción I**, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; los artículos 68, 71, 72, 88 y 93, fracciones IV y V, de la Ley de los Municipios del Estado de Quintana Roo; así como en los artículos 37, fracción VIII; 102, 103, 104, 108, fracción IX; 112, 114, 115 y 116 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Othón P. Blanco. Dichas disposiciones confieren a las y los regidores la obligación de desempeñar funciones de **deliberación, representación y fiscalización**, siempre orientadas al interés colectivo de la ciudadanía.

La finalidad de este informe es doble: por un lado, **cumplir con el deber normativo de rendir cuentas** sobre el ejercicio de las funciones encomendadas; y por otro, **poner a disposición de la ciudadanía un instrumento transparente y accesible** que dé cuenta de los avances, retos y resultados alcanzados en la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres.

Esta Comisión tiene como **objetivo principal fortalecer la seguridad ciudadana, garantizar el orden público, mejorar la respuesta ante emergencias y fomentar la cultura de la prevención** en todos los sectores de la sociedad. A través del trabajo coordinado con las direcciones operativas, las corporaciones de auxilio y la propia ciudadanía, se busca consolidar un municipio **más seguro, resiliente y preparado** ante los diversos retos que enfrenta en materia de seguridad y protección civil.

Durante este cuarto trimestre, el trabajo de la Comisión se distinguió por la articulación de esfuerzos en tres planos complementarios: **legislativo, institucional y comunitario**.

- **En el plano legislativo**, se analizaron y promovieron propuestas orientadas a fortalecer la estructura normativa municipal en materia de seguridad, tránsito, protección civil y atención de emergencias, con el propósito de garantizar un marco jurídico eficiente y actualizado que responda a las necesidades reales de la población.
- **En el plano institucional**, se fortalecieron los vínculos de coordinación con las áreas operativas del Ayuntamiento, así como con dependencias estatales y federales, con el objetivo de mejorar la capacidad de respuesta ante incidentes, emergencias médicas, incendios y desastres naturales, además de promover

mejores condiciones laborales para el personal operativo que diariamente vela por la seguridad de las y los othonenses.

- **En el plano comunitario**, se desarrollaron recorridos en distintas colonias y juntas vecinales del municipio, donde se escucharon las inquietudes de la población, se levantaron denuncias ciudadanas y se identificaron problemáticas relacionadas con **el alumbrado público, la vigilancia, los baches y el mantenimiento de espacios públicos**, reconociendo que la seguridad también depende de la calidad de los servicios urbanos y la participación social.

Este enfoque integral ha permitido que la Comisión no solo acompañe los procesos de deliberación y toma de decisiones dentro del Cabildo, sino que también actúe como **puente entre la ciudadanía y la administración municipal**, promoviendo acciones que fortalezcan la paz social, la confianza en las instituciones y la corresponsabilidad ciudadana en la prevención del delito y la atención de emergencias.

A lo largo de este cuarto trimestre y el primer año de gestión, la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres se ha consolidado como un órgano promotor de **coordinación interinstitucional, participación ciudadana y trabajo preventivo**, contribuyendo así a la construcción de un municipio más seguro, ordenado y solidario.

En este sentido, el presente informe no solo representa el cumplimiento de una obligación administrativa, sino que constituye un **ejercicio de apertura, transparencia y compromiso social** con las y los othonenses. Concluido este cuarto trimestre que se informa y el primer año de esta administración, refrendamos nuestro compromiso de seguir impulsando un gobierno cercano, **humano y responsable**, que coloque la **seguridad pública y la protección civil** como ejes fundamentales del desarrollo y la convivencia pacífica en Othón P. Blanco.

MARCO NORMATIVO

Marco Normativo Internacional

- ❖ Organización de las Naciones Unidas.
- ❖ Declaración de las Naciones Unidas sobre el delito y la seguridad pública.
- ❖ Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción.
- ❖ Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional.
- ❖ Declaración de las Naciones Unidas sobre el delito y la seguridad pública. Adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas.
- ❖ Estrategia Internacional de Reducción de Desastres.

Marco Normativo Nacional

- ❖ Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.
- ❖ Ley General del Sistema nacional de Seguridad Pública.
- ❖ Ley General de Protección Civil.
- ❖ Ley de Protección Civil del Estado de Quintana Roo.
- ❖ Ley General de Cambio Climático.
- ❖ Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente.
- ❖ Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano.

Marco Normativo Estatal

- ❖ Ley de Seguridad Ciudadana del Estado de Quintana Roo.
- ❖ Ley de Protección Civil del Estado de Quintana Roo.
- ❖ Ley de Municipios del Estado de Quintana Roo.
 - ❖ Artículo 83, 93 fracción III, vi, 116 fracción IV, 131 y 132 de la Ley de Municipios del Estado de Quintana Roo.

Marco Normativo Municipal

- ❖ Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Othón P. Blanco.
 - ❖ Artículos 37 fracción V, 101, 102, 103, 108 fracción IX, 113 fracción I, 117 fracción XIV y 125 fracción IV, X, XII, XIII, XV, XVI del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Othón P. Blanco.
- ❖ Reglamento Interior de la Policía Preventiva Municipal de Othón P. Blanco.
- ❖ Reglamento de Protección Civil de Othón P. Blanco.
- ❖ Reglamento Interior de la Dirección de Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres del Municipio de Othón P. Blanco.
- ❖ Bando de Policía y Gobierno del Municipio de Othón. P. Blanco.

SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES DE CABILDO

El cuarto trimestre del periodo 2024-2025 representó una etapa de consolidación y aprendizajes como Presidenta de la **Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres**. Entre los meses de julio, agosto y septiembre, los trabajos edilicios estuvieron marcados por

Más allá de la formalidad de las sesiones ordinarias, extraordinarias y solemnes, cada participación en Cabildo fue concebida como una oportunidad para situar en la agenda pública los retos y las problemáticas que afectan a nuestras colonias y comunidades que están relacionados directa o indirectamente con la seguridad y la paz social.

Uno de los momentos más significativos fue la Sesión Solemne del Cabildo Juvenil 2025, un ejercicio democrático que permitió abrir las puertas del Ayuntamiento a las juventudes, quienes con sus propuestas y reflexiones recordaron la importancia de construir un gobierno que escuche, acompañe y dé voz a las nuevas generaciones, pero sobre todo observe las preocupaciones que en materia de seguridad fueron vertidas por los participantes.

Dentro de estos trabajos edilicios también se propuso la agenda de los programas sectoriales, mismos que acompañamos, pues estamos convencidos de la importancia de contar con una planeación efectiva en materia de seguridad, por eso seguiremos participando en el eje 3 de gobierno abierto, transparente y eficiente, pues en él se encuentran los trabajos relacionados a las materias de esta comisión.

Paralelamente, este trimestre permitió fortalecer la relación con instituciones, sociedad civil organizada y comunidades rurales, consolidando una red de trabajo colaborativo que se ha vuelto indispensable para avanzar en materia de seguridad pública, desastres naturales, emergencias y paz social.

Así, al concluir este cuarto trimestre, puede afirmarse que la **Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastres** no solo ha acompañado los procesos internos del Ayuntamiento, sino que también ha generado un puente real entre la toma de decisiones y la vida cotidiana de las personas.

Fecha	Sesión	Asunto
07/07/2025	Décima Tercera Sesión Extraordinaria	La Décima Tercera Sesión Extraordinaria, tuvo como asunto central la aprobación de la modificación, por única ocasión, de la fecha para la realización de la Sesión de Cabildo Infantil por un Día.
07/07/2025	Sesión Solemne	La Sesión Solemne del Cabildo Infantil por un Día 2025 fue un espacio cívico y formativo en el que niñas y niños asumieron simbólicamente el papel de regidores y autoridades municipales. A través de sus propuestas y reflexiones, expresaron sus ideas sobre el futuro del municipio y fortalecieron valores democráticos.
08/08/2025	Decima Cuarta Sesión Extraordinaria	La Décimo Cuarta Sesión Extraordinaria de Cabildo , celebrada el 8 de agosto de 2025, abordó tres asuntos principales: la aprobación de la licencia solicitada por la Quinta Regidora, Dianela Estefani Benítez García, y la posterior toma de protesta de su suplente, María del Carmen García Guevara; la aprobación de los Cuatro Programas Sectoriales derivados del Plan Municipal de Desarrollo 2024–2027 ; y, finalmente, el nombramiento del Lic. Josué Acosta Carrillo como Autoridad Investigadora del Municipio, tras la renuncia de la Lic. Felyssa Guadalupe Mena Borja.
08/08/2025	Decima Cuarta Sesión Ordinaria	En esta sesión del Ayuntamiento de Othón P. Blanco se abordaron diversas iniciativas relevantes. Se propuso adicionar disposiciones a la Ley de Hacienda Municipal y reformar de manera amplia el Reglamento de Participación Ciudadana. También se presentó la creación del Reglamento Interior del Instituto Municipal para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, así como reformas al decreto del Reconocimiento al Orgullo LGBTTIQA+. Además, se plantearon reformas al Reglamento de la Administración Pública Municipal, así como la Iniciativa de Acuerdo que propone otorgar facultades al síndico municipal como autoridad substancial y resolutiva en el caso la revocación de la concesión a la empresa INTRASISO S.A. DE C.V. Asimismo, se presentó la iniciativa para promover la firma de un convenio con los Servicios Estatales de Salud en materia de ambulancias. De igual manera, se dio lectura a la iniciativa para promover la atención de personas en lengua maya. Finalmente se dio lectura a la iniciativa que promueve estímulos fiscales para locatarios de mercados, así como la aprobación de un nuevo contrato de concesión para dichos espacios. En conjunto, la sesión se centró en modernizar marcos normativos, fortalecer la inclusión social y atender necesidades comunitarias y administrativas.
28/08/2025	Décimo Quinta Sesión Extraordinaria	La sesión se centró en designar los recintos oficiales para la celebración de la Octava Sesión Solemne, con motivo de la entrega de la Medalla al Mérito Juvenil 2025, y de la Novena Sesión Solemne, correspondiente al Primer Informe de Gobierno

		Municipal 2024–2027, así como en la designación de la comisión de cortesía encargada de recibir a los representantes de los Poderes Constitucionales del Estado.
28/08/2025	Sesión Ordinaria Cabildo juvenil	La Sesión Pública Oficial de Cabildo Juvenil 2025 fue un espacio diseñado para que las y los jóvenes del municipio participaran activamente en la vida pública, presentando propuestas y recomendaciones sobre acciones gubernamentales, políticas y normativas. Este ejercicio buscó fomentar la participación ciudadana desde la juventud, promoviendo el análisis crítico y la contribución de ideas orientadas al bienestar de la comunidad.
28/08/2025	Octava Sesión Solemne	La Octava Sesión Solemne, tuvo como motivo principal la entrega de la Medalla al Mérito Juvenil 2025 a Noemí Ramírez Nájera, reconociendo los logros, talento y compromiso social de jóvenes destacados de Chetumal. El evento se llevó a cabo en el salón de eventos "Galerías" y constituyó un espacio para valorar la participación juvenil en la vida cívica, fomentando la motivación y el reconocimiento público de sus aportaciones al desarrollo del municipio.
08/09/2025	Decima Sexta Sesión Extraordinaria	Se estableció el Centro Social Bellavista como el lugar oficial para realizar la Novena Sesión Solemne del Honorable Ayuntamiento, en la cual la Presidenta Municipal rendirá su Primer Informe de Gobierno Municipal 2024–2027.
10/09/2025	Novena Sesión Solemne	La sesión en la que se presentó el Primer Informe Anual de Gobierno Municipal 2024–2025 tuvo como propósito principal que la Presidenta Municipal rindiera cuentas sobre el estado que guarda la administración pública del municipio de Othón P. Blanco.

Memoria Fotográfica de las Sesiones



SESIONES ORDINARIAS DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, POLICÍA PREVENTIVA, TRÁNSITO, PROTECCIÓN CIVIL, BOMBEROS, RESCATE, EMERGENCIAS MÉDICAS Y DESASTRES.

Quinta Sesión Ordinaria. Presentación del Tercer Informe y Análisis del proyecto iniciativa de acuerdo en materia de seguridad (abril-junio 2025)

Durante el desarrollo de la Quinta Sesión Ordinaria, se presentó de manera formal el Tercer Informe Trimestral de Actividades, en el que se expusieron los avances, gestiones y resultados alcanzados por esta Comisión en materia de seguridad ciudadana, tránsito, emergencias médicas, protección civil y bomberos.

Asimismo, se llevó a cabo el análisis del Proyecto de Iniciativa encaminado a fortalecer de manera integral las condiciones laborales del personal operativo de la Seguridad Pública Municipal, reconociendo que son ellos quienes arriesgan su vida diariamente en la noble responsabilidad de brindar paz, orden y protección a la ciudadanía. Dicha iniciativa contempla diversas acciones estratégicas, entre las que destacan:

- **Ampliación presupuestal para seguros de vida**, garantizando que el personal y sus familias cuenten con certeza y respaldo ante cualquier eventualidad.
- **Entrega anual de equipamiento táctico y de operación**, asegurando que las y los elementos cuenten con las herramientas indispensables para desempeñar sus funciones de manera eficiente y segura.
- **Implementación de programas de apoyo psicológico y jurídico**, con el propósito de fortalecer la salud emocional del personal, así como brindar acompañamiento legal en situaciones relacionadas con el ejercicio de sus funciones.

Este esfuerzo legislativo tiene como finalidad reconocer la importancia del trabajo del personal de seguridad, mejorar su calidad de vida laboral, garantizar sus derechos y asegurar que continúen desempeñando su labor con profesionalismo y vocación de servicio. La iniciativa responde al llamado ciudadano de contar con cuerpos de seguridad fortalecidos, más preparados y con pleno respaldo institucional.

La sesión reafirmó el compromiso firme de esta Comisión con la dignificación del servicio público en materia de seguridad, así como con la protección integral de quienes se encuentran en la primera línea de atención ante cualquier riesgo.



EVENTOS Y ACTIVIDADES RELACIONADAS A LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, POLICÍA PREVENTIVA, TRÁNSITO, PROTECCIÓN CIVIL, BOMBEROS, RESCATE, EMERGENCIAS MÉDICAS Y DESASTRES.

❖ Operativo de Seguridad “Vacaciones de Verano 2025”

Se acompañó y participó activamente en el Banderazo de Inicio del Operativo de Seguridad “Vacaciones de Verano 2025”, un esfuerzo conjunto que destaca y reafirma la sólida coordinación interinstitucional entre los tres niveles de gobierno. Este operativo tiene como objetivo principal garantizar la tranquilidad, protección y bienestar de las familias othonenses, así como de las personas visitantes que arriban a nuestro municipio durante este importante periodo vacacional.

A través de la suma de esfuerzos de las autoridades federales, estatales y municipales, se implementarán acciones estratégicas de vigilancia, monitoreo constante y atención ciudadana en los puntos de mayor afluencia turística, así como en zonas habitacionales y comerciales. Estas labores incluyen patrullajes preventivos, módulos de información, asistencia vial y presencia permanente de los cuerpos de seguridad y emergencia, con el fin de prevenir situaciones de riesgo y brindar una respuesta inmediata ante cualquier eventualidad.

Con estas acciones, se reafirma el compromiso firme y decidido de proteger a la ciudadanía y promover un entorno seguro que permita disfrutar de actividades recreativas, el turismo local y la convivencia familiar con plena confianza. Este operativo contribuye al fortalecimiento de la seguridad pública en el municipio de Othón P. Blanco, priorizando en todo momento la tranquilidad de las familias y la preservación del orden social.



❖ Eje Sectorial 3.- Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Sectorial de Gobierno Abierto, Trasparente y Eficiente

Asistimos al Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Sectorial de Gobierno Abierto, Trasparente y Eficiente, con el propósito de fortalecer la coordinación institucional y dar puntual seguimiento a las estrategias, programas y acciones que conforman el plan de trabajo establecido para esta administración relacionadas a las materias de seguridad pública, protección civil y bomberos, emergencias médicas y desastres. Durante esta participación, se abordaron los principales avances obtenidos hasta el momento, así como los retos y áreas de oportunidad que permitirán mejorar la implementación de políticas públicas en beneficio de la ciudadanía.

Es importante señalar que en este Subcomité se señaló, la importancia de diseñar de mejor forma el Programa Ciudad Limpia, Ciudad Segura, señalando que es fundamental poder contar con una estrategia que evite que el personal de las dependencias de la administración pública municipal, dejen sus labores para realizar actividades de limpieza, puesto que esto afecta la eficiencia en los servicios públicos que el municipio otorga a la ciudadanía.

Asimismo, que es fundamental que nuestros elementos de seguridad, así como el personal de protección civil y bomberos tengan lo insumos y herramientas necesarias para el desempeño de su labor.

Asimismo, este espacio de trabajo permitió compartir experiencias, intercambiar propuestas y reforzar los mecanismos de colaboración entre las distintas dependencias y organismos involucrados, con el objetivo de consolidar una gestión más eficiente, transparente y orientada a resultados. La asistencia al Eje Sectorial reafirma nuestro compromiso con la planeación estratégica, la rendición de cuentas y el cumplimiento de las metas establecidas dentro del marco institucional y del periodo correspondiente.



❖ **Seguridad Comunitaria: Recorridos ciudadanos en colonias y comunidades del municipio para la detección de problemáticas en materia de seguridad y servicios públicos**

En el marco de las atribuciones de la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastre, se llevaron a cabo diversos recorridos por distintas zonas de la ciudad de Chetumal, así como en comunidades con el objetivo de conocer de primera mano las problemáticas que enfrentan las y los vecinos, así como levantar denuncias ciudadanas relacionadas con temas de seguridad, alumbrado público, vialidades y servicios esenciales.

Durante estas visitas, se recorrieron diversas colonias, entre ellas **5 de Abril, Nueva Reforma, Arboledas, Centenario, Pacto Obrero, Proterritorio y Sian Kaan**, así como comunidades como **González Ortega, Caobas y Álvaro Obregón** donde se pudo constatar una serie de situaciones que afectan directamente la calidad de vida de sus habitantes. Entre las principales inquietudes manifestadas por la población destaca la falta de alumbrado público, condición que deja a varias calles en completa oscuridad y que representa un riesgo importante para la seguridad de las y los vecinos, al propiciar espacios inseguros que pueden ser aprovechados para la comisión de actos delictivos.

Asimismo, se documentó la **presencia de baches y socavones** en múltiples vialidades, lo que no solo complica la movilidad vehicular y peatonal, sino que también pone en riesgo a las personas que transitan por dichas zonas. Esta problemática impacta tanto en el tránsito seguro de vehículos de emergencia, como ambulancias, patrullas y unidades de bomberos, como en la seguridad vial de la ciudadanía en general.

Durante los recorridos también se consultó a las y los habitantes sobre la frecuencia con que las patrullas realizan sus rondines de vigilancia. Muchos señalaron que las unidades de seguridad no transitan regularmente por todas las calles, lo que genera una percepción de abandono y vulnerabilidad ante posibles hechos delictivos. Este tipo de observaciones resultan fundamentales para fortalecer la coordinación con la Dirección General de Seguridad Pública y Tránsito, a fin de establecer estrategias de patrullaje más efectivas y con mayor cobertura territorial.

En relación a las múltiples inundaciones que hemos tenido en los meses que se informan, hay un sentir de abandono en las comunidades, por ello nos sumamos tanto con apoyos alimentarios, como con jornadas de limpieza en las comunidades afectadas, como fue el caso de Álvaro Obregón y González Ortega.

El levantamiento de denuncias y reportes ciudadanos permitirá canalizar la información a las áreas competentes, promoviendo una **respuesta institucional más ágil y coordinada**. De esta manera, se busca no solo atender las deficiencias detectadas en infraestructura y servicios, sino también **prevenir situaciones de riesgo**, fomentar la participación ciudadana y fortalecer la confianza en las autoridades municipales encargadas de la seguridad pública, la protección civil y la atención de emergencias.



Recorrido en la colonia Centenario



Recorrido en la colonia Proterritorio



Recorrido en la colonia Arboledas



Junta vecinal en la colonia Sian Kaan

❖ **Seguridad Comunitaria: Jornada de Limpieza en la Comunidad de Álvaro Obregón (Atención a Desastres Naturales)**

En materia de inundaciones y desastres, se realizó una Brigada de limpieza de un canal de drenaje, realizada en acompañamiento a la Regidora Lidia Rojas Fabro y de toda la bancada naranja, con el objetivo de mejorar las condiciones de higiene y prevención en la comunidad, así como encauzar el agua, que evite las inundaciones que constantemente tiene la comunidad de Álvaro Obregón.



❖ **Seguridad Comunitaria: Recorrido en González Ortega (Atención a Desastres Naturales)**

Asimismo, en el contexto de las inundaciones ocurridas a finales de junio en zona rural, y como parte de nuestro compromiso con el campo, recorrimos la Comunidad de González Ortega haciendo entrega de más de 20 despensas para las personas que fueron damnificadas por las inundaciones.



❖ **Seguridad Comunitaria: Recorrido en Caobas**

En nuestro recorrido por Zona Limítrofe y en acompañamiento al delegado de Caobas, levantamos las denuncias en materia de alumbrado público, así como de calles en total abandono, siendo esto parte de las causas que hoy incentivan los problemas delictivos, de ahí la importancia de poder coadyuvar en las gestiones para poder generar bienestar y paz social.



❖ Seguridad Vial: Campaña de Difusión “Movilidad Segura”

En el marco de las acciones de prevención y promoción de una cultura vial responsable en el municipio de Othón P. Blanco, se llevó a cabo una campaña de difusión en materia de seguridad vial denominada “**Movilidad Segura**”, dirigida a conductores, peatones, ciclistas y usuarios del transporte público. Esta iniciativa tuvo como propósito sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia del respeto a las normas de tránsito y la adopción de conductas seguras que contribuyan a disminuir accidentes y proteger la vida en la vía pública.

Durante esta jornada informativa, se realizó la **entrega de flyers y stickers** con mensajes claros, directos y educativos, diseñados para recordar la corresponsabilidad de todas las personas que comparten los espacios viales. Entre los temas difundidos destacaron: el uso del cinturón de seguridad, la prohibición de utilizar el celular mientras se conduce, los límites de velocidad, el respeto al paso peatonal, el uso adecuado del casco en motocicletas y la importancia de mantener una conducción consciente y libre de alcohol.

El acercamiento directo con la población permitió reforzar el compromiso de esta Comisión con la prevención de accidentes y la protección de las familias othonenses. Además, se generó un espacio de diálogo con la ciudadanía, escuchando sus inquietudes y experiencias en materia de seguridad vial para fortalecer las estrategias de movilidad en el municipio.

Con acciones como la campaña de “**Movilidad Segura**”, se avanza en la construcción de una ciudad más ordenada, responsable y segura, donde el respeto mutuo y la prevención sean pilares fundamentales para garantizar el bienestar de todas y todos. Este esfuerzo reafirma nuestra convicción de que la educación vial es una herramienta indispensable para salvar vidas y transformar positivamente la convivencia en nuestras calles.



❖ **Seguridad Vial: Participación en el Programa de Reductores de Velocidad**

Nos sumamos al trabajo colaborativo en la iniciativa liderada por la Regidora Lidia Rojas Fabro para garantizar una movilidad segura, y el cuidado de las y los peatones. Seguiremos trabajando a favor de la movilidad segura, inclusiva y que reduzca los siniestros viales.



❖ **Seguridad Vial: Movilidad Segura, Rodada organizada por el Colegio de Arquitectos**

Participación en esta actividad que fomentó la convivencia y la promoción de la movilidad activa y el deporte en la comunidad, organizado por el Colegio de Arquitectos de Quintana Roo, siempre poniendo en el centro las causas de las y los othoneses en materia de movilidad.



❖ **Seguridad Vial: Movilidad Inclusiva**

Acompañamos a la Regidora Nallely Gómez, en la campaña de difusión de los derechos las personas con discapacidad, logrando sensibilizar a la población sobre la importancia de respetar los espacios destinados para ellos y ellas, y sobre todo la importancia de entender que la movilidad debe ser inclusiva.



❖ Convivencia en la Paz: Marcha por la Paz – COMNAPAZ

Participamos en la marcha por la paz, iniciando en el **Museo Maya**, reafirmando el compromiso con la promoción de la cultura de paz y la convivencia armónica en la comunidad, organizado por la COMNAPAZ en Othón P. Blanco en el marco del Día Estatal e Internacional de la Paz.

Asimismo, acompañamos a la Toma de Protesta del Comité Municipal de Othón P. Blanco de Comnapaz.



❖ Seguridad Comunitaria: Foro sobre Diagnóstico de la Migración:

Participamos en la Presentación del Diagnóstico en materia migratoria, así como el Estudio de las Acciones de Colaboración para el Fortalecimiento de la Política Migratoria Nacional de Protección por parte del Estado de Quintana Roo, en donde sin duda estuvimos pendientes de la relación que existe entre la migración y la seguridad ciudadana.



❖ Convivencia en la Paz: Participación en el Cabildo Infantil 2025

En el marco de las acciones orientadas a fortalecer la cultura de la prevención, la responsabilidad cívica y la formación ciudadana desde la infancia, tuve el honor de participar en el Cabildo Infantil 2025, un ejercicio democrático que brinda a niñas y niños la oportunidad de conocer de cerca el funcionamiento de las autoridades municipales, así como la importancia de las decisiones públicas en materia de seguridad y bienestar social.

Desde mi responsabilidad al frente de la Comisión de Seguridad, Tránsito, Emergencias Médicas, Protección Civil y Bomberos del Honorable Ayuntamiento de Othón P. Blanco, acompañé este valioso encuentro reafirmando el firme compromiso de esta administración con la creación de entornos seguros, resilientes y preparados ante cualquier situación de riesgo. Nuestro deber es garantizar que la infancia crezca en espacios protegidos, con movilidad segura y con instituciones listas para responder y salvar vidas cuando se requiera.

Durante el desarrollo de esta sesión especial, las niñas y los niños que integraron el Cabildo Infantil compartieron ideas, inquietudes y propuestas para mejorar su entorno, mostrando una admirable sensibilidad y conciencia sobre temas prioritarios como la seguridad vial, el cuidado ante emergencias, la importancia de la prevención de accidentes y la labor fundamental que desempeñan nuestros cuerpos de seguridad y atención ciudadana.

Entre las participaciones, destacó con entusiasmo la voz de Mía Paulina, quien asumió el cargo de Décima Tercera Regidora Infantil y expresó su profundo interés por continuar aprendiendo y contribuyendo al bienestar de su comunidad. Su intervención refleja la importancia de escuchar a la niñez y de reconocer que ellas y ellos tienen una visión clara de lo que esperan de un municipio seguro y solidario.

Asimismo, expresé mi reconocimiento a la niñez proveniente de la zona rural, quienes, pese a enfrentar mayores desafíos en materia de seguridad y acceso a servicios, continúan luchando con determinación por alcanzar sus sueños. Su ejemplo nos motiva a continuar fortaleciendo las acciones que permitan llevar protección, atención y capacitación a cada rincón del municipio.



❖ Convivencia en la Paz: Participación en el Cabildo Juvenil 2025

En mi calidad de Presidenta de la Comisión de Seguridad, Tránsito, Emergencias Médicas, Protección Civil y Bomberos, participé en el Cabildo Juvenil 2025, un ejercicio cívico que impulsa la voz y la participación activa de las juventudes en los asuntos públicos de nuestro municipio. Este espacio representa una valiosa plataforma de diálogo en la que las y los jóvenes pueden expresar sus ideas, formular propuestas y asumir con responsabilidad el papel que les corresponde en la construcción de una ciudad más segura y preparada.

Durante esta sesión, se reafirmó la importancia de promover una cultura de prevención, seguridad vial y protección ciudadana desde la juventud, reconociendo que son agentes clave para impulsar cambios positivos y sostenibles en nuestra comunidad. Las y los jóvenes demostraron gran interés en mejorar su entorno, aportando una visión fresca y comprometida con el bienestar colectivo.

En este marco, resaltó la participación de **Marco Medina**, quien fungió como mi homólogo en la Comisión de Seguridad y presentó una valiosa iniciativa de conciencia vial, orientada a reducir incidentes de tránsito y promover una movilidad más segura para todas y todos. A lo largo del proceso, mantuvimos comunicación directa con el joven, brindándole asesoramiento y acompañamiento para fortalecer y aterrizar su proyecto, con la finalidad de que pueda ser impulsado a nivel municipal y convertirse en una acción concreta en beneficio de la ciudadanía.

Actividades como el Cabildo Juvenil fortalecen el vínculo entre la juventud y las instituciones, permitiéndonos escuchar sus preocupaciones y propuestas en temas prioritarios como la seguridad pública, la prevención de accidentes, la atención a emergencias y la protección de la vida. Su participación nos inspira a seguir trabajando de manera coordinada para garantizar entornos seguros, resilientes y con servicios de respuesta oportuna ante cualquier eventualidad.

Desde la Comisión de Seguridad, Tránsito, Emergencias Médicas, Protección Civil y Bomberos, asumo el compromiso de continuar respaldando las ideas de las juventudes, brindando gestión, seguimiento y apoyo técnico para que sus planteamientos no queden únicamente en propuestas, sino que se conviertan en proyectos reales capaces de transformar la vida de las familias othonenses.

Seguiremos trabajando de la mano con las y los jóvenes para construir un Othón P. Blanco más seguro, responsable y consciente, en donde la participación ciudadana sea un pilar fundamental para la prevención y la protección de nuestra comunidad. Porque ellas y ellos son el presente y el futuro de un municipio más fuerte y mejor preparado para enfrentar cualquier desafío.



❖ Convivencia en la Paz: “Rally Naranja x las Juventudes – Cuarta Edición”

En el marco de las acciones impulsadas desde la **Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastre**, encaminadas a la prevención de delito, se fortaleció el trabajo con las juventudes, tanto en materia deportiva como en actividades recreativas que permiten la convivencia en la paz.

Por ello en el marco del Día Internacional de las Juventudes se llevó a cabo el Rally Naranja x las Juventudes, en su cuarta edición, cuyo objetivo fue fortalecer la participación activa de las juventudes y promover la convivencia comunitaria con un enfoque preventivo y de seguridad, fomentando la cohesión social.

Este evento representó un espacio de integración, aprendizaje y activación física, que reunió a más de 150 jóvenes distribuidos en 31 equipos competidores, superando la participación de años anteriores y consolidándose como una de las actividades más representativas dentro de nuestra agenda en este municipio.

En mi calidad de Presidenta de la **Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastre**, participé activamente en el desarrollo de este evento, acompañando y motivando a las y los jóvenes participantes, quienes demostraron entusiasmo, compromiso y trabajo en equipo. La jornada se desarrolló bajo un ambiente de respeto, inclusión y compañerismo, promoviendo entre la juventud othonense valores como la solidaridad, la empatía y la paz social.

Además del componente recreativo y de convivencia en la Paz, el Rally tuvo un propósito social al invitar a las y los participantes a realizar donativos de útiles escolares, los cuales fueron destinados a niñas y niños de escuelas ubicadas en las zonas rurales del municipio. Esta acción solidaria refleja el compromiso de las juventudes con las causas sociales, al contribuir al bienestar educativo de comunidades que enfrentan mayores desafíos.



EVENTOS Y ACTIVIDADES DE LA DÉCIMO TERCERA REGIDURÍA

❖ Tapatón “Una Tapa, una Esperanza de Vida”

Participamos activamente en la campaña “Una Tapa, una Esperanza de Vida”, contribuyendo con la recolección de tapas de plástico para apoyar a niñas y niños que luchan contra el cáncer, promoviendo una acción solidaria y de conciencia social.



❖ Graduación en la Comunidad “Dos Aguadas”

Acompañamos la graduación de la Escuela Primaria Emilio Morales Almeida, así como del Jardín de Niños y la Secundaria del Sistema CONAFE de la comunidad de Dos Aguadas, teniendo el honor de fungir como *Madrina de Generación*, celebrando los logros académicos de niñas, niños y jóvenes en el entorno rural.



❖ Visita a la Asociación de Pensionados y Jubilados del H. Ayuntamiento de Othón P. Blanco

Participamos en el encuentro con personas pensionadas y jubiladas, reconociendo su trayectoria y promoviendo el vínculo entre la ciudadanía y el gobierno municipal, conmemorando el Día del Adulto Mayor.



❖ Participación en el Perrorock

Participamos en la organización y promoción del Perrorock. Un evento cultural y recreativo, organizado por el Colectivo Kybernum Quintana Roo Sur, fomentando la convivencia y la promoción de actividades artísticas y culturales para la recaudación de fondos que permitan la esterilización de perros y gatos que se encuentran en situación de calle.



❖ Participación en la Campaña: Jornada Neurológica "Neuro naranja"

Acompañamos a la Regidora Nallely Gómez, a la jornada Neurológica "Neuro Naranja", en apoyo a estudios clínicos neurológicos para diagnósticos clínicos adecuados para personas neurodiversas.



❖ Recorrido de niños y niñas del Jardín de Niños Bicentenario de la Independencia de México

Recepción y acompañamiento de los niños y niñas del Jardín de Niños Bicentenario de la Independencia de México, durante su recorrido por el **Zoológico de Payo Obispo**, fomentando la educación ambiental y la recreación en espacios culturales y naturales.



PROGRAMAS DE LA DÉCIMO TERCERA REGIDURÍA

❖ Convivencia en la Paz: Programa "El libretón"

En el marco de las acciones impulsadas para fortalecer el apoyo social en beneficio de la niñez de zonas vulnerables, instalamos un módulo de recepción de donativos en la Explanada de la Bandera. Gracias a la solidaridad de las y los emprendedores que participaron en el evento, así como de la ciudadanía que se sumó con generosidad, logramos recolectar más de 200 útiles escolares, mismos que serán destinados a estudiantes de comunidades que más lo necesitan en el marco del Programa "El Libretón". Esta labor reafirma nuestro compromiso con las niñas, niños y adolescentes de nuestro municipio, promoviendo la unión comunitaria y el bienestar social.



Por segundo año consecutivo, la iniciativa "El Libretón" se llevó a cabo en beneficio de la zona rural, reafirmando el compromiso con la educación de niñas, niños y jóvenes del municipio. Gracias a la colaboración de personas solidarias, emprendedoras y comprometidas con las causas sociales, se logró entregar útiles escolares a estudiantes de las comunidades de Raudales y Luis Echeverría, brindándoles herramientas necesarias para continuar su formación académica.

Este esfuerzo conjunto representa una acción concreta para reducir las brechas de desigualdad educativa y garantizar que cada estudiante tenga acceso a oportunidades dignas de aprendizaje. Con "El Libretón" reafirmamos que la educación no debe ser un privilegio, sino un derecho fundamental, y que invertir en la niñez y juventud es apostar por un futuro más justo, equitativo y con mayores posibilidades para todas y todos.



❖ Convivencia en la Paz: Programa: Deporte para Tod@s

El programa “Deporte para Tod@s” visitó recientemente las comunidades de **San Antonio Soda, San Pedro Peralta, Caobas, Nuevo Becar, Rovirosa, González Ortega, Sabidos, Ramonal y Sac-Xan**, llevando diversos apoyos para fomentar la práctica deportiva y la convivencia comunitaria. Durante su recorrido se entregaron pelotas de béisbol, voleibol y fútbol, redes deportivas y bultos de cemento para mejorar las instalaciones deportivas locales. Con estas acciones se busca promover la actividad física, fortalecer los espacios de recreación y motivar a niñas, niños, jóvenes y familias a disfrutar del deporte como una herramienta de desarrollo y bienestar, con el objetivo de refrendar nuestro compromiso con la estrategia: Convivencia en la Paz.

Asimismo, apoyamos el arranque de la Liga Independiente de Futbol de Primera Fuerza de la Ribera del Río Hondo en Álvaro Obregón, y nos reunimos con diversos equipos deportivos como el equipo de softbol valkiras de Calderitas, Delfines FC de Chetumal.



Entrega de bultos de cemento al equipo de béisbol de Rovirosa para sus baños en el campo



Entrega de balones de futbol y vólibol en San Antonio Soda



Entrega de balones de futbol y volibol en Sac – Xan



Entrega de balones de Futbol al equipo de Ramonal



Entrega de balones de Futbol al equipo Halcones de San Pedro Peralta



Reunión con Valkirias FC



Inauguración de la Liga de Primera Fuerza de la Ribera del Río Hondo



Reunión con Delfines FC de Chetumal



Play off y apoyo de pelotas de béisbol para equipo de Sabidos



Apoyo de pelotas de béisbol para equipo de Caobas



Apoyo de Balones de Futbol para equipo de González Ortega



Participamos en la Final de la Liga de Primera Fuerza de Fútbol de la Ribera del Río Hondo en Álvaro Obregón



Participamos en la semifinal de la Liga de Primera Fuerza de Fútbol de la Ribera del Río Hondo en Chetumal



Entrega de Material Deportiva en Nuevo Becar



❖ Seguridad Comunitaria: Brigada de Salud con Sabor a Naranja en Nachi Cocom

Con el firme compromiso de acercar los servicios de salud y bienestar a cada rincón del municipio, la Brigada de Salud con Sabor a Naranja visitó el poblado de Nachi Cocom, donde se llevó a cabo una jornada integral dirigida a niñas, niños, adolescentes, personas adultas y personas mayores.

Durante esta edición, se ofrecieron diversos servicios médicos gratuitos, entre los que destacaron la aplicación de vacunas para adultos mayores, niñas, niños y adolescentes, con el objetivo de fortalecer la prevención y el cuidado de la salud comunitaria. Asimismo, se realizaron pruebas rápidas de enfermedades de transmisión sexual (ETS), reafirmando la importancia de la detección oportuna y el acceso a la información para la prevención.

La brigada también contó con la participación de personal médico especializado, incluyendo servicios de odontología, nutrición, asesoría legal y atención psicológica, además de cortes de cabello y donaciones de ropa para las familias del poblado. Estas acciones buscan atender de manera integral las necesidades básicas de la población, promoviendo la salud, la autoestima y el bienestar social.

El ambiente de la jornada se caracterizó por la cercanía, la empatía y el trabajo conjunto entre las y los servidores públicos, personal de salud y ciudadanía voluntaria, quienes sumaron esfuerzos para garantizar una atención de calidad y calidez humana.

Con iniciativas como esta, el programa “Brigada de Salud con Sabor a Naranja” continúa consolidándose como un espacio de apoyo directo a las comunidades, fortaleciendo los lazos de solidaridad y promoviendo el acceso a servicios esenciales que mejoran la calidad de vida de la población.

Esta brigada representa el compromiso constante con el bienestar social y la equidad, demostrando que cuando se trabaja de manera unida y con el corazón, los resultados se reflejan en comunidades más saludables, informadas y fortalecidas.



❖ Seguridad Comunitaria: Programa: Brigada Naranja de Descacharrización “Los Cazamosquitos”

Durante este trimestre, el programa “Brigada Naranja de Descacharrización – Los Cazamosquitos” llevó a cabo dos jornadas en las colonias de Arboledas y Proterritorio, con el objetivo de prevenir la proliferación del mosquito transmisor de enfermedades como el dengue, zika y chikungunya, y promover entornos más seguros y saludables para las familias.

Se levantaron un total de 5 toneladas y media de cacharros. En cada brigada se realizó la recolección de cacharros y objetos en desuso, logrando recolectar más de dos toneladas de basura por jornada, además de la limpieza de espacios públicos y la orientación a la ciudadanía sobre prácticas de prevención y manejo adecuado de residuos domésticos. Gracias a la participación activa de vecinos y autoridades locales, se logró reducir significativamente los posibles criaderos de mosquitos, fomentando la conciencia sobre la importancia del cuidado ambiental y la salud comunitaria.

Estas acciones reflejan el compromiso del programa por proteger la salud de las familias, fortaleciendo la prevención de enfermedades y promoviendo la colaboración de la comunidad en el cuidado de su entorno.

Brigada en la colonia Arboledas



Brigada en la colonia Proterritorio



CONCLUSIÓN

Durante el periodo comprendido entre los meses de julio, agosto y septiembre, la **Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito, Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y Desastre** del H. Ayuntamiento de Othón P. Blanco reafirmó su compromiso con la construcción de un municipio más seguro, ordenado y preparado ante cualquier situación de riesgo. Este cuarto trimestre se caracterizó por el fortalecimiento de las acciones territoriales, la atención directa a la ciudadanía y la coordinación constante con las dependencias municipales y estatales encargadas de salvaguardar la integridad y el bienestar de la población othonense.

Entre los principales avances destaca el trabajo conjunto para mejorar la infraestructura urbana relacionada con la **seguridad vial, el alumbrado público y la movilidad**, temas que inciden directamente en la prevención del delito y en la percepción de seguridad de la ciudadanía. Se realizaron recorridos en distintas colonias de la ciudad, donde se levantaron denuncias ciudadanas y se documentaron problemáticas que afectan la vida cotidiana de las y los vecinos, tales como la falta de iluminación, las calles en mal estado, la escasa señalización y la necesidad de mayor vigilancia policial. Estas acciones permitieron generar un diagnóstico territorial que servirá como base para proponer soluciones integrales y gestionar respuestas inmediatas ante las áreas competentes.

Asimismo, se fortaleció la coordinación con la **Dirección General de Seguridad Pública y Tránsito, Protección Civil, Bomberos y Rescate**, con el propósito de consolidar un esquema operativo más eficiente, cercano y sensible a las necesidades de la ciudadanía. Las actividades realizadas durante este trimestre también contribuyeron a mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias médicas, accidentes de tránsito y desastres naturales, reforzando el trabajo preventivo y la cultura de la prevención entre la población.

El trabajo de la Comisión se ha orientado no solo a la supervisión y gestión institucional, sino también al diálogo constante con las y los ciudadanos. Las visitas a las colonias y juntas vecinales permitieron escuchar de manera directa las inquietudes y propuestas de la población, fomentando así una relación más participativa y colaborativa entre gobierno y comunidad. De esta manera, se reafirma el principio de que la seguridad no es únicamente responsabilidad de las autoridades, sino una tarea compartida que requiere el esfuerzo y la conciencia colectiva.

Las actividades desarrolladas durante este cuarto trimestre reflejan un esfuerzo sostenido por **fortalecer la seguridad pública, mejorar los servicios de emergencia y consolidar una cultura de prevención y solidaridad**. Si bien aún existen múltiples retos por atender, los avances logrados evidencian la voluntad para seguir construyendo un Othón P. Blanco más seguro, resiliente y en paz.

Seguiremos trabajando, en tres estrategias prioritarias, primero en acciones de seguridad comunitaria, relacionadas a mejorar la calidad de vida de las y los ciudadanos y a la prevención y atención de desastres naturales, a través de jornadas de limpieza hasta el apoyo inmediato en zonas afectadas; segundo, acciones en materia de seguridad vial, relacionadas a la movilidad segura, movilidad inclusiva y sostenible; y tercero, acciones relacionadas a la prevención del delito, a través de acciones de convivencia en la Paz.

Con la convicción de que la seguridad es la base de todo desarrollo social, económico y comunitario, esta Comisión reitera su compromiso de continuar trabajando con responsabilidad, cercanía y transparencia, en coordinación con el Cabildo, las instituciones de los tres niveles de gobierno y, especialmente, con las y los ciudadanos que confían en que su voz será escuchada y atendida.

Porque un municipio seguro no se construye con miedo, sino con unión, participación y compromiso. Sigamos avanzando, paso a paso, hacia un Othón P. Blanco más fuerte, más protegido y en paz.

ATENTAMENTE



MTRA. ERIKA LIZBETH CORNELIO RAMOS

Presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, Policía Preventiva, Tránsito,
Protección Civil, Bomberos, Rescate, Emergencias Médicas y desastres.
Décimo Tercera Regidora del H. Ayuntamiento de Othón P. Blanco 2024–2027